

Riegelein setzt auf eigenen gut ausgebildeten Fachkräfte-Nachwuchs

CADOLZBURG - Das neue Lehrjahr hat begonnen. Auch bei der Firma Hans Riegelein & Sohn GmbH & Co. KG, dem mittelständischen Schokoladenspezialisten aus Cadolzburg, starten sechs Auszubildende ins Berufsleben.

Die Herstellung und Vermarktung von Saison- bzw. Event-Spezialitäten zum Naschen, Dekorieren und Schenken, ist die Kernkompetenz des Unternehmens. Die Confiserie Riegelein setzt dabei auf Nachhaltigkeit und fairen Handel. Sie hat seit 2011 eine Vorreiterrolle für den Einsatz von fair gehandeltem Kakao eingenommen und als erstes Unternehmen im Bereich Schokoladen-Saisonartikel ihr komplettes Sortiment auf FAIRTRADE-Standards umgestellt. Das Unternehmen beschäftigt in drei Betrieben 700 Mitarbeiter, in der Hochsaison bis zu 900 Mitarbeiter. Dennoch setzt Riegelein auch weiterhin auf die Kraft und Kontinuität eines natürlich gewachsenen Familienbetriebes. Die „DNA des Mittelstandes“ wird auch nach dem Zusammenschluss 2019 mit der Rübezahl Schokoladen GmbH, mit den Marken Sun Rice, Gubor, Friedel und Weseke Dragees, gewahrt bleiben. Geschäftsführende Gesellschafter der neuen Unternehmensgruppe sind Peter Riegelein und die Brüder Claus und Oliver Cersovsky. Infolge der Allianz entsteht eine Organisation mit rund 1.500



(von li. nach re.): Ausbilderin Katrin Schäfer, Abdulrahman Ayoubisankari, Ausbildungsbeauftragter Mathias Klein, Jonah Matzer, Niclas Gogolok, David Haueis, Julia Kroneberger, geschäftsführender Gesellschafter Peter Riegelein, Alina Bauer und Teamleiterin der Personalabteilung Christine Kreimer

Mitarbeitern und einem Umsatz von circa 290 Millionen Euro. In sieben Werken in drei Ländern (Deutschland, Tschechien, Polen) werden von der neuen Unternehmensgruppe über 55.000 Tonnen Süßwaren pro Jahr produziert.

Gut qualifizierte Mitarbeiter sind ein Garant für wirtschaftlichen Erfolg. Die Ausbildung eigenen Nachwuchses ist dabei die richtige Investition, um Fachkräfte zu sichern und nimmt bei Riegelein einen entsprechend hohen Stellenwert ein. Das Unternehmen bildet regelmäßig in verschiedenen Berufen aus und begleitet aktuell knapp zwanzig Auszubildende auf ihrem Weg zu ihrem Abschluss. Neu im Team sind Jonah Matzer, wie auch Alina Bauer und Julia Kroneberger, die ihre Ausbildung zum Industriekaufmann/-frau absolvieren. David Haueis wird den Beruf des

Informatikkaufmanns erlernen und Abdulrahman Ayoubisankari begann seine Ausbildung zum Süßwarentechnologen. Im Zentrallager in Forchheim wird Niclas Gogolok seit diesem September zur Fachkraft für Lagerlogistik ausgebildet.

Susanne Reisnecker und Ronja Stern haben bereits in diesem Sommer ausgelernt und zum Schuljahresende ihre Urkunden erhalten. In einer Feierstunde gratulierte der geschäftsführende Gesellschafter Peter Riegelein, gemeinsam mit den direkten Vorgesetzten, Ausbildern und Kollegen, zu den überaus erfolgreichen Abschlüssen – Frau Stern zur fertigen Fachkraft für Lagerlogistik und Frau Reisnecker zur frisch gebackenen Süßwarentechnologin. Die Regierung von Mittelfranken sprach der Schülerin Ronja Stern für ihren hervorragenden „Abschluss der Berufsschule“ die besondere Anerkennung aus und Riegelein ist sehr stolz und glücklich,

dass Frau Stern als Fachkraft für Lagerlogistik weiterhin im Lager Forchheim für das Unternehmen tätig sein möchte. Dass ein hervorragendes Zeugnis auch ein Türöffner für eine weitere berufliche Karriere sein kann, zeigt Frau Reisnecker. Sie belegte in ihrem Berufsbild mit 96,7 Punkten den 1. Platz der Winter- und Sommerprüfungen 2018/2019 und hat den Betrieb verlassen, um sich neuen Herausforderungen zu stellen. Sie möchte dem Unternehmen aber weiterhin verbunden bleiben und auch die im Rahmen ihrer Abschlussarbeit kreierte Praline mit dem verheißungsvollen Namen „SWEET SOURPRISE“ soll in der „Chocotheek“ am Stammsitz in Cadolzburg in Handarbeit hergestellt werden. Das cremefarbene Geschenkwürfelchen, das filigran mit einer hellgrünen Schleife, einer zarten Blume und kleinen Schokotüpfelchen verziert ist, verwöhnt den Gaumen mit einem frischen Limette-Wodka-Geschmack und begeisterte nicht nur die Jury!

Wer „auf den Geschmack“ gekommen ist und Teil der Riegelein-Familie werden möchte, findet auf der Firmenhomepage unter der Rubrik „Karriere“ eine Übersicht über Ausbildungsplätze und offene Stellenangebote. Das Unternehmen präsentiert sich den Fachkräften von morgen zudem am 24.10.2019 bei der Berufsinformesse an der Mittel- und Realschule Langenzenn und bietet Schülern und Jugendlichen die Möglichkeit, mit Mitarbeitern und Auszubildenden direkt in Kontakt zu treten.

Feldner

Stuck- und Wohnbau

Seit 1948



- Innen- u. Außenputz - Trockenputz
- Vollwärmeschutz - Gerüstbau
- Fassaden- u. Altbausanierung

90556 Cadolzburg

☎ 09103/403 fax 5624

STAUBSAUGERSERVICE OTT
Vorwerk und gängige Modelle
und Zubehör

Obere Bahnhofstr. 18, 90556 Cadolzburg, Mobil: 01 73/5 71 86 87
Öffnungszeiten: Di., Mi. von 9-13 Uhr, Do. von 15-18 Uhr
und nach telefonischer Vereinbarung!

JONNY WELSCH
BEDACHUNG

Flachdächer
Industriedächer
Terrassenbau
Garagen
Dachbegrünung
Bauspenglerei



Jonny Welsch GmbH

Kapell-Leite 9
90579 Langenzenn

Telefon 0 91 01 / 83 01
Telefax: 0 91 01 / 64 01

www.welsch-bedachung.de
Jonny-Welsch-GmbH@t-online.de